

北鶴橋小学校・鶴橋小学校 学校適正配置検討会議ニュース

「北鶴橋小学校・鶴橋小学校 学校適正配置検討会議(第10回)」を開催しました。

生野区では、児童の良好な教育環境の充実を目的とした学校配置の適正化を推進しています。

北鶴橋小学校と鶴橋小学校については、令和9年4月に統合し、鶴橋小学校の場所に「つるはし小学校」を開校します。

学校再編に向けて、保護者・地域住民の代表の方からご意見をいただく場として「北鶴橋小学校・鶴橋小学校 学校適正配置検討会議」を開催していますが、このたび、令和7年6月13日（金）に第10回の検討会議を開催しましたので、今回の検討会議における主な内容をお知らせします。

● 今回の検討会議の開催状況 ●

検討会議（第10回）の出席者

- ◆ 検討会議委員
 - ・ 北鶴橋小学校区から 5名
 - ・ 鶴橋小学校区から 4名
- ◆ 傍聴 0名

検討会議（第10回）での議題

- ・ 校章決定に向けた進め方について
- ・ 校歌決定に向けた進め方について
- ・ 標準服等専門部会の報告
- ・ 通学路の安全対策専門部会の報告



● 今回の検討会議での確認事項等 ●

- 新しい学校の校章及び校歌について、決定に向けた進め方を決定しました。
- 新しい学校の標準服等について、専門部会の検討状況と今後の進め方を確認しました。
- 新しい学校の通学路の安全対策について、専門部会各地域における検討状況と今後の進め方を確認しました。



検討会議当日のくわしい内容についてはこちらのページをご覧ください。





校章決定に向けた進め方について

- 校章の決定に向けては、令和7年7月から8月にかけて事務局で校章案を3つ作成して、次回の検討会議で提示し、検討会議において意見交換して決定していくこととします。
- なお、事務局での校章案の作成にあたっては、大阪市の美術の教員等と調整し、現在の両校の校章も参考にしながら検討・作成していく予定です。

校歌決定に向けた進め方について

- 校歌の決定に向けては、令和7年6月から7月にかけて区役所のホームページで歌詞案を一般公募し、応募された案について、両校の教員の意見も参考にしながら、検討会議において意見交換して歌詞を決定していくこととします。
- その後、大阪市の教員に作曲を依頼し、検討会議において完成した校歌案を確認して決定していくこととします。

標準服等専門部会の報告

- 標準服等のデザインや素材等の検討状況を報告しました。
- 6月下旬から業者への提案募集を開始し、次回の専門部会では、生地見本、サンプル写真、販売価格等をもとに絞り込みを行います。
- その後、業者にモデル服を作成していただいて、両校に展示し、保護者アンケートを行い決定していく予定です。

通学路安全対策の検討状況の報告



- 通学路の安全対策について、北鶴橋地域・鶴橋地域それぞれの検討状況を報告しました。
- 通学路の安全対策に係る工事は、令和7年度に予算要求を行い、令和8年度に実施する予定です。その他、今年度から実施できる対策は、今年度から取組を進めていきます。
- 通学路での見守り方法については、今後引き続き両地域の意見を伺いながら調整を進め、8月頃に専門部会を開催し、今年度末を目途に決定していく予定です。



学校再編に関する情報は生野区ホームページでもご覧いただけます。

生野区での学校再編の情報をX(旧twitter)でも発信しています



発行：生野区役所 地域まちづくり課
電話：06-6715-9920

生野区西部地域学校再編の動き

検索